

Empresa

Inditex desembarca en Paraguay e instala Zara y Zara Home en Asunción

Modaes
13 may 2016 - 00:00



Inditex conquista un nuevo mercado latinoamericano. Al cierre de su último ejercicio, el gigante español anunció la entrada a nuevos mercados, entre los cuales se encontraba Paraguay. El grupo levantó la persiana de sus dos primeras tiendas en Asunción de las cadenas **Zara** y **Zara Home**.

Los nuevos establecimientos se encuentran en el centro comercial **Paseo La Galería** de la capital paraguaya. Con una superficie de 3.000 metros cuadrados, las tiendas han sido abiertas bajo el formato de sostenibilidad del grupo **Inditex**.

La compañía española está presente en catorce mercados del territorio latinoamericano. **Inditex** concentra su negocio en México, país donde opera con 338 establecimientos. A nivel mundial, el grupo expande su red de tiendas en más de noventa mercados.

Modaes

Inditex cerró el ejercicio 2015 con una facturación de 20.900 millones de euros (23.837 millones de dólares), lo que supone un incremento del 15,4% en relación a 2014, y obtuvo un resultado neto de 2.875 millones de euros (3.279 millones de dólares), un 15% más.